

KULTUR•PUNKT HARDEGG AQUARELLMALGRUPPE

Gerti Briebauer

geboren 1946 in Waidhofen/Thaya, ist seit 1987 als bildende Künstlerin tätig. Sie lebt mit ihrer Familie in Heinrichsreith bei Drosendorf. Ihre künstlerische Karriere begann sie als Schmuckdesignerin, bevor sie die Aquarellmalerei für sich entdeckte. Ihre mit Perfektion gemalten Blumenbilder sind akribisch bis ins kleinste Detail ausgearbeitet, in den Landschaftsbildern erzeugt sie durch weiche Übergänge fernöstliche Transparenz.



» Spannend und lehrreich ist an der Malgruppe, wie die Maler/innen an dasselbe Motiv auf sehr unterschiedliche Weise herangehen. «

